
8 Pièces

239 m²

Réf. 82211785

2 050 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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EXCLUSIVITÉ.  Dans  un  magnifique  environnement  paysagé,  au  calme

absolu et au fond d'une impasse, cette bastide d'exception de 239 m²

s'érige  sur  un  terrain  de  6428  m².  Son  architecture  raffinée  se

caractérise  par  de  majestueuses  hauteurs  de  plafonds  et  des

prestations  minutieusement  travaillées.Au  rez-de-chaussée,  vous

découvrirez  un  vaste  salon  lumineux  et  traversant  agrémenté  d'une

cheminée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  spacieuse  et  entièrement

équipée,  une  buanderie  attenante  ainsi  que  des  toilettes  invités.  Une

grande  suite  parentale,  un  bureau/chambre  et  une  terrasse  couverte

avec ...

EXCLUSIVITY. In a beautifully landscaped environment, in absolute tranquility at the

end  of  a  dead-end  street,  this  exceptional  bastide  of  2572  sqft  stands  on  a

magnificent plot of 69190 sqft. Its refined architecture is characterized by majestic

ceiling  heights  and  meticulously  crafted  features.On  the  ground  floor,  you  will

discover a spacious and bright living room with a fireplace, a dining room, a large

fully equipped kitchen, an adjoining laundry room, and guest toilets. A large master

suite, an office/bedroom, and a covered terrace with kitchen access complete this

space ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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